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Résumé 

Cette étude, tente de projeter la lumière sur un sujet brûlant dans la société 

algérienne, impliqué dans  l'autorité religieuse islamique et son impact sur la 

religiosité des jeunes, en particulier les étudiants universitaires, et sous 

l’éclairage de la multiplicité des idées et des méthodes comme le salafisme 

(wahhabisme), qui veulent dominer tout le champ religieux en présence du 

courant mystique comme héritage algérien.  

Ces différences ont affecté l'identité de la jeunesse et sa spécificité 

culturelle et sociale et ont atteint l'ampleur du conflit. Le champ d'étude était 

pris l’université de Mascara comme modèle. 

Mots-clés: Référence, Religion, Religiosité, Étudiant, Salafiste, Soufisme. 

Abstact 

This study attempts to shed light on a subject that is a hot debate and debate 

in Algerian society, namely the Islamic religious authority and its impact on the 

religiosity of young people, especially university students, in the light of the 

multiplicity of ideas and methods and the extraneous doctrines such as Salafism 

(Wahhabism) The mystical current as an Algerian heritage. These differences 

affected the identity of the youth and its cultural and social specificity and 

reached the extent of the conflict. The study field was a model camp camp. 

Keywords: Reference, Religion, Religion, Student, Salafi, Sufism. 

 


